

Seguimos el legado de Pedro Joaquín Chamorro y su compromiso por la libertad

«Tenemos derecho a ser libres, tenemos derecho a que se nos respete como personas humanas, y debemos ejercer estos derechos en todo momento y en toda circunstancia»

PJCHC

A 44 años del asesinato del mártir de las libertades públicas en Nicaragua, Pedro Joaquín Chamorro Cardenal, el Colectivo de Derechos Humanos Nicaragua Nunca Más recuerda su legado vigente a través del periodismo independiente, víctima del régimen Ortega Murillo que persigue, encarcela, asesina y violenta los derechos humanos y libertades fundamentales de la población nicaragüense.

Pedro Joaquín fue encarcelado en reiteradas ocasiones, procesado arbitrariamente por delitos políticos, sufrió tortura, persecución y vivió en el exilio, todo por defender las libertades en Nicaragua durante la dictadura somocista y desde el Diario La Prensa denunció las violaciones a los derechos humanos que la familia Somoza ejecutaba con el brazo represor de la Guardia Nacional.

La sistemática represión contra el pueblo que reclama justicia, verdad, reparación y no repetición hoy es ejecutada por la Policía, la fiscalía, el poder judicial y estructuras partidarias del Frente Sandinista (FSLN) y como Pedro Joaquín enfrentó una dictadura el periodismo independiente denuncia las constantes violaciones a derechos humanos del régimen Ortega Murillo y le da voz a las víctimas.

Desde el Colectivo repudiamos que La Prensa, diario que dirigió Pedro Joaquín, sigue ocupada y confiscada y que sus hijos y familia es perseguida y criminalizada a como lo fue él.

Reiteramos el compromiso de todo un pueblo de alcanzar la libertad para todas las personas presas políticas y el país.

¡Viva Nicaragua libre!

San José, Costa Rica, 10 de enero de 2022

**Nunca + Dictadura
Nunca + Impunidad
Nunca + Olvido**